



DES PANNEAUX SUR LES BÂTIMENTS, PAS DANS LES CHAMPS !

Projet agrivoltaïque du Loing :
400 Ha sur les communes de
Saint-Martin des Champs,
Saint-Privé et Saint-Fargeau !

350 associations de protection de la nature se positionnent contre. La LPO, L'OFB, l'ADEME, la FRB... et la grande majorité des organisations agricoles mettent en garde contre les projets photovoltaïques sur des terres agricoles.

Ne laissons pas massacrer nos campagnes. **Rejoignez-nous !**

L'agrivoltaïsme c'est quoi ?

Artificialisation de terres agricoles avec engrillagement de parcelles de plusieurs dizaines d'hectares pour la production d'électricité, au moyen de panneaux solaires, à des fins financières.

Pourquoi c'est NON :

- Mutilation de notre environnement dont le principal atout est un paysage de bocage chargé d'histoire.
- Mort du tourisme en Puisaye-Forterre.
- Industrialisation des campagnes et artificialisation des sols.
- Impact écologique considérable avec une mise en danger de la biodiversité et de la libre circulation de la faune sauvage.
- Pression financière avec une agriculture devenant un « sous-produit » de la production d'énergie et aggravation des écarts entre gros propriétaires et petits exploitants.
- Perte de l'autonomie alimentaire et tensions sociales.
- Sacrifice inutile de terres au regard des gisements potentiels et déjà artificialisés recensés par l'ADEME (parkings, toits, friches industrielles...)
- Première phase d'une multiplication anarchique sur l'ensemble de la Puisaye-Forterre pour rentabiliser les infrastructures coûteuses du transport de l'électricité produite.
- Dépréciation de la valeur de vos maisons.



www.puisaye-forterre-preservee.fr